
 

 

 

 

 

 

 
District de:    
No division: 

No cour:    
No dossier:  

 

 

 

 

 

 

 

 
Québec  
01 - MONTRÉAL 

500-11-066248-259 

41-3278757  

_FORMULAIRE 68_ 
Avis de la faillite, de la première assemblée des créanciers 

(paragraphe 102(1) de la Loi)   

 
DANS L'AFFAIRE DE LA FAILLITE DE  

 
Collomb Hébergement Inc. 

Personne morale légalement constituée ayant son siège social au 

300-204 rue du Saint-Sacrement, Montréal, QC H2Y 1W8  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
X original  modifié 

Avis est donné de ce qui suit :  
1. Collomb Hébergement Inc. a déposé (ou est réputé avoir déposé) une cession (ou Une ordonnance de faillite a été rendue à l’égard de Collomb  

Hébergement Inc.) le 29 septembre 2025 et le soussigné, MALLETTE SYNDICS ET GESTIONNAIRES INC., a été nommé syndic de l’actif du failli par le 

séquestre officiel (ou par le tribunal), sous réserve de la confirmation par les créanciers de sa nomination ou de la nomination par ceux-ci d’un syndic de  

remplacement.  
2. La première assemblée des créanciers du failli aura lieu le 16 octobre 2025 à 14:30 heures à par Teams, pour assister à l’assemblée, veuillez faire  

votre demande à assemblee-syndic@mallette.ca.  
3. Pour avoir le droit de voter à l’assemblée, chaque créancier doit déposer à l’intention du syndic avant l’assemblée une preuve de réclamation et, au  

besoin, une procuration.  

4. Sont joints au présent avis un formulaire de preuve de réclamation, un formulaire de procuration et une liste des créanciers dont les réclamations se  

chiffrent à 25 $ ou plus ainsi que le montant de leurs réclamations.  

5. Les créanciers doivent prouver leurs réclamations à l’égard de l’actif du failli pour avoir droit de partage dans la distribution des montants réalisés  

provenant de l’actif.  

 

 

 

 

 

Daté le 29 septembre 2025, à Montréal en la province de Québec.  

 

 

 

 

 
MALLETTE SYNDICS ET GESTIONNAIRES INC.  

 Syndic autorisé en insolvabilité  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

200-3075 chemin des Quatre-Bourgeois
Québec QC  G1W 5C4

2600-500 Place d’Armes
Montréal QC  H2Y 2W2 

info.syndics@mallette.ca

mailto:assemblee-syndic@mallette.ca


 

 

 

 

 

 
District of:     
Division No. 

Court No.     
Estate No.    

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Take notice that:  

 

 

 

 

 

 

 
Quebec  
01 - MONTRÉAL 

500-11-066248-259 

41-3278757  

 

                                                                               _FORM 68_  
Notice of Bankruptcy, First Meeting of Creditors                        

(Subsection 102(1) of the Act) 

 

                                                 IN THE MATTER OF THE BANKRUPTCY OF 

 

      Collomb Hébergement Inc.  

  

 Legally constituted legal entity having its registered office at 

300-204 rue du Saint-Sacrement, Montréal, QC H2Y 1W8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

X Original Amended 

1.  Collomb  Hébergement  Inc.  filed  (or  was  deemed  to  have  filed)  an  assignment  (or  a  bankruptcy  order  was  made  against  Collomb  Hébergement  Inc.) 
on  the  29th  day  of  September  2025 and  the  undersigned,  MALLETTE  SYNDICS  ET  GESTIONNAIRES  INC.,  was  appointed  as  trustee  of  the  estate  of 
the  bankrupt  by  the  official  receiver  (or  the  Court);  subject  to  affirmation  by  the  creditors  of  the  trustee’s  appointment  or  substitution  of  another  trustee  by 
the creditors.  

2.  The  first  meeting  of  creditors  of  the  bankrupt  will  be  held  on  the  16th  day  of  October  2025 at  2:30 PM  by Teams, to attend the meeting, please make 
your request to assemblee-syndic@mallette.ca.  

3. To be entitled to vote at the meeting, a creditor must file with the trustee, before the meeting, a proof of claim and, where necessary, a proxy.  

4.  Enclosed  with  this  notice  are  a  proof  of  claim  form,  proxy  form  and  list  of  creditors  with  claims  amounting  to  $25 or  more  showing  the  amounts  of  their 
claims. 

5. Creditors must prove their claims against the estate of the bankrupt to share in any distribution of the proceeds realized from the estate.  

 

 

 

Dated at the Ville of Montréal in the Province of Quebec, this 29th day of September 2025.  

 

 

 

 

 

 

 
MALLETTE SYNDICS ET GESTIONNAIRES INC. 

Licensed Insolvency Trustee  

 

 

 

 

 

 

 

 

200-3075 chemin des Quatre-Bourgeois
Québec QC  G1W 5C4

2600-500 Place d’Armes
Montréal QC  H2Y 2W2 

info.syndics@mallette.ca
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